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内容提要 

1.我们医院今年肾移植做得多。 

2.问：你们医院肾移植量也越来越大了？答：对！ 

3.上门诊找朱老师看。 

录音内容 

调查员：哎你好！您这儿是那个哈尔滨医大第二附属医院吗？ 

医生：对。 

调查员：哎我想请问您一下呀，那个咱们这儿肾移植还在做吗？ 

医生：做着呢！ 

调查员：噢，做着呢哈！就是我有一个家属呢，这个现在透析有将近 11个月了～ 

医生：这样啊，明天那个，朱老师出门诊，你挂明天的门诊，上门诊找朱老师看

去，电话说不明白。 

调查员：因为我也是哈尔滨市的哈，想做这个肾移植。 

医生：我们现在肾移植也能做，然后移植术后的调理也都能调！ 

调查员：噢，因为我想，既然回去嘛，不想等的时间太长，基本差不多快一点～ 

医生：这个事情谁也说不准的！你就得到这儿来，把你所有的材料给我们，我们在

这儿给你备案，我们都是系统随机的。 

调查员：噢，就是咱们现在，咱们这个肾移植，咱们医院今年做得多吗？ 

医生：多。 

调查员：多呀？大约就是～，因为他们别的人告诉我，说我们这个现在各个医院肾

移植做的量越来越大了哈！就是我想问问咱们这儿是不是也是这种情况？ 

医生：对！ 

调查员：如果做得多呢，我就觉得心里有踏实，觉得能够很快做。 

医生：对对对！ 

调查员：啊? 

医生：对！ 

调查员：啊，那你说今年咱们做了多少了，这种肾脏移植啊？ 

医生：半年，刚过完半年我能跟你说今年做多少吗？ 



调查员：噢～那就是说咱们去年做得多吗？就是大概我想了解一下数字，我就知道

咱们我能不能很快做上？ 

医生：我不知道去年做多少。 

调查员：那你～ 

（对方挂电话声） 


